



Ustertagschiessen 2016

Es ist hinlänglich bekannt, dass Wehrvereins-Ehren- und Vorstandsmitglied Franz Achermann seit vielen Jahren immer wieder mit sportlichen Höchstleistungen im 300m Schiesssport von sich reden macht. So setzte er seiner Schützenkarriere letzten Samstag ein weiteres Highlight hinzu.

Der Wehrverein Hochdorf beteiligt sich seit über 20 Jahren mit einer Gruppe, zusammen mit der Delegation des Artillerievereins Luzern, am historischen Ustertagschiessen in Uster. Dieser Anlass ist ein jährlicher Höhepunkt in der Zürcher Schützenzunft und zieht aus dem Kanton Zürich und der übrigen Schweiz mehr als 2'200 Schützinnen und Schützen an. Es gilt dabei, das Wappen der Stadt Uster auf verschiedene Distanzen zu treffen. Von den 1'384 Schiessenden der Kategorie Ordonnanzwaffen 300 m erzielte der Hochdorfer Franz Achermann von den 7 geschossenen Maximalresultaten (10 Schüsse auf 5-er Wertung) das Höchste und wurde als Luzerner verdienter Ustertag-Sieger. Herzliche Gratulation zu diesem grossartigen Erfolg!



Bildlegende: Sieger Kategorie Ordonnanzwaffen am Ustertagschiessen mitte:
Franz Achermann

[<<Resultate Uster2016>>](#)

Hansjörg Dubach
Alpenstrasse 16
6180 Hochdorf
Tel. G: 041 914 65 27
Hansjoerg.dubach@hochdorf.com

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
18:26:00 21.11.2016

[/Informationen/News/Neuvmeldung?newsid=106&pdfview=1](#)